



www.mg.co.id

Kematangan Inter Buahkan Hasil

MILAN (IM) - Inter Milan mengalahkan Cremonese, 3-1, dalam lanjutan Liga Italia yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Rabu (31/8) dinihari WIB. Hasil ini memberikan motivasi bagi Inter Milan dalam menghadapi laga-laga selanjutnya.

La Beneamata memimpin di babak pertama lewat gol-gol Joaquin Correa dan Nicolo Barella. Cremonese sebetulnya mampu merepotkan Inter di babak kedua. Namun, Inter sukses membunuh dengan serangan balik yang dituntaskan oleh Lautaro Martines untuk mengubah skor menjadi 3-0 sampai laga tuntas. Gol hiburan Cremonese lahir di penghujung laga lewat David Okereke.

Pelatih Inter Simone Inzaghi memuji kematangan timnya. "Saya sangat senang, karena tidak mudah untuk menang melawan Cremonese yang musim ini pantas dapat hasil jauh lebih baik. Hari Jumat lalu kami main bagus di babak pertama melawan Lazio, tapi kemudian insiden mengubah pertandingan. Andai Denzel Dumfries mencetak gol saat skor imbang 1-1, kita akan bicara soal pertandingan."

gan yang sangat berbeda," ujar Inzaghi seperti dilansir Football Italia.

Ia mengakui pembicaraan soal kekalahan pekan lalu dari Lazio membakar semangat timnya. Kemenangan atas Cremonese menjadi pembuktian. "Ekspektasi selalu tinggi di Inter, mungkin terlalu banyak pembicaraan soal kekalahan dari Lazio, tapi saya tidak keberatan, karena itu melecut kami. Kami menganalisis pertandingan itu dan tampil matang malam ini," kata Inzaghi.

Inter Milan kini mengumpulkan sembilan poin dari empat laga, selisih satu poin dari AS Roma yang ada di puncak. "Posisi kami saat ini satu poin lebih baik daripada di titik yang sama musim lalu, tapi ini baru awal dan kami tahu jalan masih panjang. Kami terus dipacu untuk selalu tampil dengan performa terbaik kami," kata Inzaghi.

•vdp



NICOLÒ BARELLA
Pemain Inter Milan

Werner Bintang Kemenangan Leipzig

LEIZIG (IM) - RB Leipzig pesta depan gol saat mengalahkan Teutonia Ottensen dalam pertandingan DFB Pokal. Timo Werner menjadi bintang Die Roten Bullen dengan tiga golnya. Leipzig menghadapi tim divisi empat Jerman, Teutonia Ottensen, pada putaran pertama DFB Pokal 2022/2023. Pertandingan berlangsung di Red Bull Arena, Rabu (31/8) dinihari WIB.

Tim tuan rumah tampil dominan sepanjang 2x45 menit. Leipzig melepaskan total 41 tembakan (19 on target) dan 75 persen penguasaan bola, unggul jauh ketimbang Teutonia Ottensen yang melakukan 7 shoots tanpa on target.

RB Leipzig langsung unggul empat gol sebelum turun minum. Timo Werner langsung memborong tiga gol, sementara satu gol lainnya dibukukan Andre Silva. Werner mencetak gol pada menit 19', 20' dan 43'.

Leipzig menambah empat gol pada paruh kedua lewat brace Andre Silva di menit ke-53, serta masing-masing gol Emil Forsberg (56'), Christopher Nkunku (77'), dan Dani Olmo (90'). Die Roten Bullen menutup laga dengan kemenangan 8-0.

Hasil ini membawa Leipzig melaju ke babak kedua DFB Pokal 2022/2023. Undian fase berikutnya ber-

langsung pada 4 September mendatang.

Khusus bagi Werner, raihan golnya seakan menjadi bukti bahwa dia masih garang di depan gawang lawan. Ia sulit berkontribusi di Chelsea musim lalu, sehingga dilepas ke Leipzig. Tapi tentunya ia harus tampil konsisten sepanjang musim ini.

"Saya sangat senang bisa tampil dengan performa yang bagus selama memperkuat Leipzig. Tapi perjalanan musim masih panjang. Tapi saya berharap bisa mempertahankan performa terbaik dan selalu berkontribusi untuk tim," kata Werner. •vdp



TIMO WERNER
Pemain RB Leipzig



Paulo Dybala saat lolos dari pengawasan pemain AC Monza.

Performa Dybala Dipuji Mourinho

"Paulo (Dybala) adalah talenta hebat yang bermain dengan dan untuk tim. Meskipun dia tidak dibentuk untuk ini, dia membantu pertahanan dengan pekerjaan yang luar biasa," ujar Jose Mourinho.

ROMA (IM) - AS Roma menang telak 3-0 saat menjamu tim promosi, AC Monza, dalam giornata keempat Liga Italia 2022/2023. Paulo Dybala menjadi bintang dengan dua gol.

Berlaga di Stadion Olimpico, Rabu (31/8) dinihari WIB, Roma membuka skor ketika laga baru berjalan 18 menit. Dybala mendapat bola lambung dari Tammy Abraham, sebelum berlari membawa bola di hampir separuh lapangan dan menendangnya masuk ke gawang Monza.

Tim tuan rumah mengandaskan keunggulan 15 menit kemudian. Dybala kembali

mencatatkan namanya di papan skor. Beralah dari bola tembakan Abraham di kotak penalti yang bisa ditepis kiper Monza, Michele Di Gregorio. Bola muntah langsung disambar Dybala menjadi gol. AS Roma memimpin 2-0 di babak pertama.

Di babak kedua, AS Roma tidak mengendurkan serangan. Gol ketiga pun tercipta pada menit ke-62. Roger Ibanez menenduk masuk bola sepak pojok Lorenzo Pellegrini.

Kemenangan ini membawa pasukan Jose Mourinho ke puncak klasemen sementara Liga Italia dengan sembilan poin. Sementara itu, Monza

tetap terbenam di dasar klasemen dan belum meraih satu poin pun dari empat laga.

Dybala akhirnya mencetak gol untuk AS Roma. Selebrasi Dybala Mask akhirnya terlihat di rumah barunya, Stadion Olimpico. Ia menghadirkan antusiasme tinggi ke Roma sejak direkrut pada musim panas ini. Namun, sampai pekan ketiga Liga Italia, penyerang asal Argentina itu belum juga mencetak gol.

Laga keempat akhirnya jadi panggung baginya. "Saya sangat ingin mencetak gol, untungnya itu terjadi di hadapan fans kami. Saya sangat senang dengan kemenangan ini dan kami harus terus berkembang. Makin sering main, makin merasa lebih baik dan level kebugaran meningkat. Kami punya jadwal padat musim ini, jadi akan butuh sedikit waktu untuk mencapai 100 persen, tapi akan segera terjadi," ujar Dybala seperti dilansir Football Italia.

Dybala kini total sudah mencetak 100 gol selama karier di Serie A. Terkait gol favorit, ia menjawab dengan diplomasi. "Yang berikutnya," jawab Dybala.

Jose Mourinho puas betul dengan performa Dybala di laga itu. La Joya bermain selama 65 menit melawan Monza, sebelum digantikan Stephan El Shaarawy. Eks Juventus itu langsung disambut Mourinho yang tampak berbicara dengannya sembari tersenyum lebar.

Mourinho membeberkan apa yang dia bicarakan dengan Dybala. The Special One menyebut dirinya teringat ketika Dybala mencetak gol untuk Juventus musim lalu di Stadion Olimpico.

"Musim lalu, ketika Juventus bermain di sini di Olimpico dan dia diganti, saya bilang kepadanya: 'Kamu sangat bagus, Nak.' Jadi malam ini saya mengatakan hal yang sama. Kami tersenyum karena kami ingat dia sudah mencetak gol

di stadion ini," kata Mourinho kepada DAZN.

Mourinho menyebutkan sang pemain memiliki segalanya sebagai pesepakbola dan sangat menyatu dengan tim. "Anda sering mendapatkan talenta yang terisolasi di dalam tim, tetapi Paulo adalah talenta hebat yang bermain dengan dan untuk tim. Meskipun dia tidak dibentuk untuk ini, dia membantu pertahanan dengan pekerjaan yang luar biasa," ujar Mourinho.

Mourinho juga yakin bahwa Dybala akan tampil bagus saat Piala Dunia 2022 di Qatar, November nanti. "Dia memiliki riwayat cedera, tetapi dia kembali sekarang. Saya pikir ini adalah tanda apa yang akan terjadi di Qatar untuk Piala Dunia. Mungkin Lionel Scaloni (pelatih Argentina) harus mengirim saya beberapa botol anggur, karena dia akan memiliki pemain fantastis yang siap membantunya," tandas Mourinho. •vdp

Southampton Permalukan Chelsea

SOUTHAMPTON (IM) - Southampton berhasil menghancurkan Chelsea 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris. Kemenangan tersebut menjadi obat kekecewaan saat melawan Manchester United.

Laga Southampton kontra Chelsea berlangsung di St Mary's Stadium, Rabu (31/8) dinihari WIB. Soton tertinggal lebih dulu lewat gol Raheem Sterling di menit ke-23, namun bisa membalikkan keadaan lewat gol-gol Romeo Lavia di menit ke-28 dan Adam Armstrong pada menit ke-45.

"Kami tahu ini akan menjadi malam yang sulit. Chelsea adalah lawan yang tangguh, tetapi para pemain bekerja keras. Malam seperti ini tidak akan kami lupakan," kata Adam Armstrong kepada BT Sport.

Ini sekaligus mengobati kekecewaan Soto yang pada akhir pekan lalu kalah 0-1 dari Manchester United. Kerja keras para pemain tak mendustai hasilnya.

"Itu membuat frustrasi pada hari Sabtu (melawan Manchester United), kami

memiliki beberapa peluang. Itulah sepakbola. Kami menggali lebih dalam malam ini. Para pemain bekerja keras, kami memiliki banyak pemain muda. Romeo (Lavia) telah menjadi pemain kelas atas sejak dia datang. Kami tahu betapa sulitnya Premier League, tetapi jika Anda bekerja keras dan mengambil peluang Anda dan itulah yang kami lakukan malam ini. Kami akan merayakannya," kata Armstrong.

Sementara di pihak Chelsea, manajer Thomas Tuchel menyalkan kekalahan tersebut. The Blues diakuinya terlalu mudah dikalahkan lawan. Dia menilai Kai Havertz dan kolega masih punya banyak kekurangan, sehingga bisa dieksplotasi lawan.

"Tidak cukup untuk memenangkan pertandingan tandang,

tidak cukup untuk bermain 20-25 menit pada level yang kami inginkan. Terlalu mudah bagi lawan mengganggu keseimbangan kami, mengalahkan kami, untuk mengguncangkan kami," kata Tuchel, dikutip dari BBC. •vdp



ADAM ARMSTRONG
Pemain Southampton

Bernardo Silva Penting Bagi City

MANCHESTER (IM) - Bernardo Silva terus dikaitkan dengan transfer ke Barcelona dan Paris Saint-Germain. Manchester City diimbau mempertahankan pemain Portugal itu.

Sejauh ini belum ada tawaran resmi Barcelona atau PSG untuk Bernardo Silva. Andaikan ada tawaran masuk, Man City mematok tarif tinggi mencapai 100 juta Euro.

Manchester City punya alasan untuk mempertahankan Bernardo Silva. Eks AS Monaco itu punya prestasi menantang sejak berseragam The Citizens pada 2017.

Total 50 gol dan 52 assist disumbangkan Bernardo Silva dalam 256 pertandingan di semua kompetisi. Gelandang jebolan Benfica itu juga sukses menghadirkan empat gelar Premier League ke Etihad Stadium.

Manajer City, Pep Guardiola, tak berhenti menyebut Bernardo Silva sosok penting buat timnya. Dia berharap manajemen klub tetap menjaga Bernardo Silva hingga penerusan bursa transfer pada 1 September mendatang. "Saya sudah mengatakannya berkali-kali. Bernar-

do sangat penting bagi kami," kata Guardiola kepada DAZN.

Selain menyinggung Bernardo Silva, Guardiola juga memperingatkan City agar jangan terlalu sering dalam posisi tertinggal. City akhir pekan lalu meraih kemenangan 4-2 atas Crystal Palace dalam lanjutan Premier League. Namun, kemenangan tersebut tak didapat dengan mudah. City kebobolan dua gol lebih dulu di babak pertama. Empat gol di paruh kedua, termasuk hat-trick dari Erling Haaland, mengantar The Citizens ke kemenangan.

Sebelumnya saat melawan Newcastle United, Manchester City juga harus mengejar keteringgalan. Sempat unggul lebih dulu, City kemudian tertinggal 1-3, walau bisa memaksakan hasil imbang 3-3. •vdp

Bernardo Silva



BERNARDO SILVA
Pemain Manchester City

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com